



学校だより

令和7年3月6日
尼崎市立立花南小学校
校長 永所 孝章

【保護者アンケートの結果】

平素は本校学校教育活動にご協力いただきまして誠にありがとうございます。先日実施しましたアンケートの結果をお知らせいたします。

| | 大変そう思う | そう思う | あまり そう思わない | そう思わない | わからない |
|------------------------------------|--------|-------|---------------|--------|-------|
| 子どもは、学校に楽しく通っている。 | 29.4% | 63.7% | 5.0% | 1.0% | 1.0% |
| 子どもは、学習したことがわかっている。 | 17.2% | 65.5% | 13.8% | 3.0% | 0.5% |
| 子どもは、友だちと仲良く遊んだり生活している。 | 34.5% | 61.1% | 2.5% | 1.5% | 0.5% |
| 子どもは、良い悪いの判断ができています。 | 21.2% | 69.0% | 5.9% | 1.0% | 3.0% |
| 子どもは、困っている友だちなどに親切にできる。 | 17.2% | 69.0% | 9.4% | 1.0% | 3.4% |
| 子どもは、先生と何でも話せている。 | 11.9% | 56.9% | 23.8% | 2.0% | 5.4% |
| 学校・学校便り・ホームページなどで学校の取り組みの様子がよくわかる。 | 9.9% | 70.9% | 12.8% | 2.5% | 3.9% |
| 参観や懇談・学校公開などを通し、子どもの様子がわかる。 | 23.8% | 70.3% | 0.0% | 0.0% | 1.0% |
| 学校からのプリント類には必ず目を通す。 | 38.9% | 49.8% | 8.9% | 2.0% | 0.5% |
| 参観や学校公開などによく参加する。 | 40.9% | 46.8% | 10.3% | 1.5% | 0.5% |
| 学級懇談会には積極的に参加している。 | 15.8% | 48.3% | 20.7% | 12.8% | 2.5% |
| 子どもの気になること等について、担任と十分連携できている。 | 26.6% | 58.1% | 8.9% | 2.0% | 4.4% |
| 早寝・早起き・朝ごはん等の基本的生活習慣はできている。 | 31.0% | 50.7% | 14.8% | 3.0% | 0.5% |
| テレビ・ゲーム・スマホをする時間等の約束は守れている。 | 11.8% | 38.9% | 35.5% | 13.3% | 0.5% |

以下、自由記述より抜粋したものを載せています。

- ・よく見てくださりありがとうございます。次学年もよろしく願います。
- ・夕方に公園で立花南小の高学年の子がゴミのポイ捨てを平気でしているのが気になります。女の子たちがどん兵衛のカップを公園の地面に置きっぱなしにしようとしたこともありました。(ゴミ袋を持ってきてないと言われたので、女の子たちと話して私が持って帰りました。)男の子も飴の袋をポイ捨てしたりとなかなかおさまらないので、機会があれば学校でも指導して頂けると助かります。

- ・今年は行き渋りがありました。一度休むと不安になって行けないと言っている現状なので、来年度以降も大丈夫か心配はしています。よろしく願いいたします。
- ・子どもが毎日楽しく通えていることに感謝しています。ありがとうございます。
- ・自然学校以来、友達との仲が深まったようで感謝しております。ありがとうございました！
- ・返事が必要、写真やDVDの申込などのお手紙までもなかなか出でこず、購入できないものもありました。家庭内の問題とは承知の上ですが、何か他に知る方法があればいいなと悩むところです。
- ・今回のアンケート内容とは関係ないかもしれませんが、学校からの便りを紙ではなく、ミマモルメ等でPDF形式などで送ってもらえるようになればなあと思います。便りをランドセルから出し忘れていたり、誤って捨ててしまったり、行事日程が分からなくなったりしてしまうことがあるんです。データであれば確認したい時に確認出来るし、紙の節約にもなると思います。ご検討頂ければ幸いです！
- ・先生のことが大好きで、いつも感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。
- ・ルールを守らない保護者が居るせいだろうとは思いますが、音楽会のビデオ撮影が全面禁止になったのは残念でした。
- ・視力低下が心配
- ・感染症などでの学級閉鎖や学年閉鎖の情報をミマモルメで全学年に周知して欲しい。事前に知ることによって予防することもできると思うので。
- ・決まった友達以外とは仲良くなり難く1人でいるのが苦ではないタイプなので少し心配になります。もっと自己主張した方が良いのかなと思ったりもします。
- ・運動会の競技を少なくしすぎてるかと思います。先生たちは大変かと思いますが、リレー・騎馬戦・玉入れ等・ダンス・徒競走以外の競技を入れて欲しい。
- ・学習内容が難しくなって、ついていけないのかわからない。
- ・今回の児童の選挙の事ですが、選挙管理委員になったのですが、生徒会長とか決めるの？と聞いても分からないと答えます。こどもの友達も同じ感じなので、親もこどももいったい何の選挙かわからないです。プリントなりで教えていただきたいです。
- ・言葉づかいが悪いと思う、全体にそうなのかもしれませんが、YouTubeとかをよく見ているので影響があるのかもしれないけど、女の子なので直して欲しいと思っています。やっぱりトラブルの原因となるので。
- ・自分から積極的に話しかけるタイプではないので休み時間に1人で過ごしてないか。
- ・(感謝) 担任の先生から個人懇談の時に「おとなしいけど、縁の下の力持ち。クラスに良い影響を与えてくれている」と娘の頑張りを認める言葉を掛けて頂けて凄く嬉しかったです。”
- ・去年までと比べると漢字など、書くことが少なくなったんじゃないかと思います。今までのようにもっと書かせて欲しかったです。
- ・学校のホームページの更新がされてた年とされてない年があると思います。年間行事表が載っていると大変助かります。
- ・宿題を出さなくても何も言われないのでやらなくなった。
- ・6年間、元気に通う事ができました。ありがとうございました。これからの、先生方のご健康とご多幸を陰ながらお祈り申し上げます。

多くの励みになる言葉をいただきました。今後も、子どもたちを真ん中にして、保護者の皆様・学校がスクラムを組んで子どもたちを育て、本校教育活動が一層よいものとなるよう、頂いたご意見等、課題に関しては教職員と共有するとともに、次年度に向け改善できるところはしていきたいと思っています。アンケートへのご協力ありがとうございました。